

Au détour d'un café

Dans un café parisien se croisaient en début d'après-midi ceux qui venaient se reposer un peu avant de reprendre le travail, et les étudiants qui s'y installaient pour travailler leurs cours derrière leurs ordinateurs, tout en buvant un café en jetant un œil vers la rue et ses passants marchant d'un pas rapide. Il s'agissait majoritairement des personnes bien habillées en direction de leur travail dans une de ces grandes tours de bureaux. Ce contraste entre ceux qui prenaient le temps de leur pause pour se reposer et ceux qui n'avaient pas une seconde pour eux l'amusait beaucoup, lui qui était assis seul à une table dans un coin du café, près de la fenêtre. Comme les autres étudiants, il était devant son ordinateur mais il faut se rendre à l'évidence ; le lieu était bien trop bruyant pour pouvoir travailler sereinement. Mis à part quelques personnes qui semblaient absorbées par leur logiciel de traitement de texte qui affichait une grande page blanche, les autres passaient leur temps sur leur portable ou à naviguer sur Internet en attendant le moment où ils retourneraient faire semblant de s'intéresser à leurs cours. Et il n'y échappait pas, lui aussi traînait et passait plus de temps à observer les autres, qu'à travailler.

Alors qu'il tournait la tête vers l'extérieur, il entendit le son d'une voix familière, une voix qu'il avait entendu des milliers de fois, une voix qui lui rappelait

les meilleurs moments de sa vie. Cette voix c'était celle de son ancienne petite amie, elle venait d'entrer dans le café, pendue au téléphone alors qu'elle passait sa commande. Elle ne l'avait pas remarqué.

Leur relation s'était terminée quelques temps auparavant. Ils avaient une relation qu'on pourrait qualifier de fusionnelle, pendant des années ils ne pouvaient pas envisager de se séparer, quelques jours loin l'un de l'autre paraissaient interminables. Pourtant, toutes les bonnes choses ont une fin et ils l'ont appris à leurs dépens non sans mal. Alors qu'ils traversaient une période difficile de leurs vies leur couple n'y a pas survécu, et c'est elle qui y a mis fin alors qu'elle avait besoin de donner une sorte de renouveau à sa vie. Elle avait besoin d'indépendance, de découvrir de nouvelles choses afin de s'affirmer et de mûrir, des choses qu'elle n'avait pas le sentiment de pouvoir faire avec lui, la faisant peu à peu perdre l'amour qu'elle éprouvait auparavant. Leur rupture avait été difficile, mais parce que leur relation allait bien au-delà de ça, et parce qu'ils étaient bien trop importants l'un pour l'autre, ils n'avaient jamais cessé de se parler. Même si ce n'était plus comme avant, ils étaient toujours là l'un pour l'autre et restaient des amis très proches, faisant mentir l'idée selon laquelle deux personnes ayant été amoureuses ne peuvent pas redevenir des amis.

De toute manière, il n'avait jamais cessé de l'aimer, et c'est par amour qu'il n'a rien envisagé d'autre que de l'accompagner dans cette nouvelle étape de sa vie en lui donnant l'espace dont elle avait besoin mais en étant surtout présent chaque fois qu'elle en avait besoin. Ses proches lui disaient qu'il finirait par l'oublier, qu'il en trouverait une autre, mais il savait que c'était faux ; c'était une femme forte et intelligente, elle représentait tout ce qu'il aimait et il n'arrivait de toute façon pas à cesser de l'aimer.

Malgré tout et du fait de leurs études respectives, ils se voyaient de moins en moins, même s'ils continuaient de se parler régulièrement par téléphone cela faisait très longtemps qu'ils n'avaient pas passé du temps ensemble. Il se disait qu'il ne comptait probablement plus beaucoup pour elle, qu'elle faisait sa vie et n'avait pas forcément besoin de lui. D'ailleurs, il y a plusieurs jours la dernière fois qu'il l'avait contacté il lui avouait qu'il l'aimait encore et qu'il espérait que leur couple aurait une nouvelle chance. Mais elle n'avait pas encore répondu à ce message, pour lui cela signifiait qu'elle n'était pas intéressée et préférait disparaître de sa vie.

Mais aujourd'hui elle était là, à quelques mètres de lui, alors qu'elle venait de raccrocher son téléphone et s'installer à une table, il se demandait ce qu'il devait faire. L'ignorer en espérant qu'elle ne le remarque pas ? Aller la voir ? Non, au fond il avait trop peur de

lui parler à cet instant, elle serait obligée de lui dire quelque chose par rapport au message qu'il lui avait envoyé et il avait trop peur de ce qu'elle pourrait dire. Aussitôt assise, elle reprenait son téléphone et était absorbée par celui-ci. A ce moment en l'observant il remarquait quelque chose de troublant ; elle portait une bague qu'il lui avait offert quelques années auparavant alors qu'ils étaient en couple, c'était étrange car elle avait cessé de le porter après leur rupture. La voir avec lui faisait plaisir tout en bousculant dans sa tête de nombreux souvenirs liés à ce bijou.

Il se mettait à repenser à tous ces moments passés ensemble, tous ces souvenirs joyeux qui décrivaient leur couple. Par exemple ce premier rendez-vous où il tentait maladroitement de la séduire, ou cette autre fois où ils s'étaient embrassés pour la première fois, ou encore cette fois où elle était venue chez lui par surprise alors qu'ils ne s'étaient pas vus depuis quelques temps. Une majorité de bons souvenirs qui occultaient assez largement la rupture, il avait en effet du mal à lui en vouloir pour quoique ce soit, bien que leur couple ait connu une fin il ne pouvait penser qu'à de bons moments lorsqu'il pensait à elle et leur relation. Finalement cette rupture ne pesait pas bien lourd face à ces moments inoubliables.

Il était perdu, il mourrait d'envie de lui parler quitte à faire comme si le message qu'il lui avait

envoyé n'existait pas, mais il ne savait pas quoi dire. C'était étrange, comme s'il s'agissait d'une inconnue, il ne pouvait penser qu'à dire des banalités comme s'il ne la connaissait pas. Pourtant, il était probablement celui qui la connaissait le mieux, mais tout ce temps sans se voir et sans se parler lui donnait l'impression de ne plus rien connaître. Pendant longtemps il était son confident, désormais il n'était plus sûr de rien et il se demandait si elle était restée la même. Après tout, sa vie avait changé depuis la dernière fois qu'ils s'étaient vus, elle revenait d'un échange universitaire et était sur le point de conclure ses études, elle avait appris à vivre seule et très loin de chez elle, alors elle avait forcément changé, cette nouvelle expérience lui avait probablement permis de découvrir de nouvelles facettes de sa personnalité qu'elle ne soupçonnait pas.

Mais et si c'était la même ? Et si après cette longue période sans se voir, elle aussi avait besoin de lui ? Et si cet éloignement avait été bénéfique et lui avait permis de se rendre compte qu'elle l'aimait encore ? Encore une fois il hésitait, entre courage et lâcheté, il ne savait pas quoi faire, il ne savait pas s'il devait aller lui parler. Finalement, il était l'heure pour lui de partir, il avait un train à prendre car en effet, il n'habitait pas à Paris et était là uniquement pour un entretien.

Alors qu'il se levait et rangeait ses affaires dans son sac, il se sentait lâche, elle était à quelques mètres de

lui et pourtant il n'avait pas le courage de faire ce premier pas vers elle. Mais c'était trop tard désormais, et puis de toute façon alors qu'il prenait la direction de la sortie, il jetait un dernier coup d'œil vers elle et voyait qu'elle était encore en train de pianoter sur son téléphone, elle ne le remarquait pas.

Alors qu'il arrivait à la gare et attendait d'un air abattu que le numéro de quai s'affiche pour son train, il était plein de regret d'être parti sans parler à celle qu'il considérait comme la femme de sa vie. Son téléphone se mettait alors à vibrer. Cela signifiait qu'il avait reçu un message, ce message venait d'elle. Elle avait enfin répondu au message qu'il lui avait envoyé quelques jours plus tôt, c'était un long texte mais il lui suffisait de lire les premiers mots pour faire demi-tour.

« Je t'aime. »

FIN